

Heute besuchte endlich wieder das Figurentheater „Fithe“ unsere Schule. Wir Kinder des 1., 2. und 3. Schuljahres durften uns im Filmraum das Theaterstück „Fridolin und Friederike“ anschauen. Fridolin, der Hahn, und Friederike, die Henne, hatten sich ineinander verliebt. Irgendwann aber verlor die Bäuerin Marie die Geduld und trennte die beiden. In einer abwechslungsreichen Mischung aus Figuren- und Schattentheater haben wir gespannt die Geschichte verfolgt und waren zum Schluss alle froh, dass sie ein gutes Ende genommen hat.

Bevor Heinrich Heimlich sich von uns verabschiedet hat, durften wir noch einen Blick hinter die Kulissen werfen und wurden in die Geheimnisse des Schattentheaters eingeweiht. Das war sehr interessant. Wir freuen uns jetzt schon, wenn „Fithe“ uns im kommenden Schuljahr hoffentlich wieder besuchen wird.





